
 
 

Herrn  

Bürgermeister 

Alexander Biber 

Rathaus 

 

Per Fax: 02241-9008001 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

namens der SPD-Fraktion bitten wir zur Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 

08.09.2021 um folgende Auskünfte zum Versorgungsgrad bei Trogata zum 

Schuljahresbeginn 21/22: 

 

1. An welchen Schulen übersteigt zum Schuljahresbeginn die Zahl der 

angemeldeten Schulkinder die Zahl der dann tatsächlich versorgten 

Schulkinder? 

2. An welchen Schulen erfolgten Absagen kurzfristig und (entgegen vorheriger 

Aussagen) für die Betroffenen überraschend? 

3. Nach welchen Kriterien wird bei fehlenden Plätzen die Reihenfolge der 

Zusagen vorgenommen? 

4. Werden Erstklässler*innen grundsätzlich bevorzugt aufgenommen? Was 

passiert, wenn Erstklässler*innen in einem Jahr nicht berücksichtigt werden? 

Würden Sie dann im Folgejahr gegenüber den dann neuen Erstklässler*innen 

erneut nachrangig? 

 

   
Guido Schaefers Achim Tüttenberg Harald Schliekert 
Stadtverordneter Stadtverordneter Fraktionsvorsitzender 
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